

Selección viaja a Puerto Rico

# Voleibol con pruebas de altura

◆ **JOSÉ LUIS JIMÉNEZ R**

josejimenez@lateja.co.cr

**La Selección** de voleibol femenina de Costa Rica tendrá retos de altura en su participación en el XXI Campeonato Continental Norceca del 22 al 27 de setiembre en Bayamón, Puerto Rico.

Braulio Godínez, entrenador del equipo patrio, dijo ayer a La Teja que este torneo le ayudará mucho de cara al Mundial de Japón que se realizará a finales de octubre del 2010.

El grupo que viajará este lunes a las 8 y 30 a.m. jugará el martes ante Cuba, el miércoles contra México y

el jueves contra Estados Unidos, durante la primera fase.

**Talentosa.** Una de las novedades con las que cuenta esta selección es Mijal Hines, de 15 años, hija del exfutbolista César Hines y de la exbasketbolista Xiomara Cuza. Es decir talento por todo lado.

También sobresale Tracy Fernández.

El equipo, bastante conjuntado, cuenta con la base que fue al Mundial de Japón en el 2006. Ellas son las hermanas Verania y Angela Willis, Paola Ramírez, Karen Cope, Dionisa Thompson, Marianela Alfaro y Onicka Pinnock.

La Sele de voleibol tendrá un buen simulacro pensando en el Mundial. ARCHIVO

